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Procès-verbal 
Conseil d’école 

Mercredi 21 décembre 2016 
Salon du personnel – 18 h 45 

 
 
Présences : Marie-Josée Duguay, Noémie Valois, Kathleen Stevens (enseignante), Victor 
Moke Ngala, Renée Gauvreau, Adèle Amyotte (direction), Denise Genest, Vincent Augert, 
Pierre Asselin, Jean-Louis Zokpe, Nathalie Savoie, Patrice Gauthier 
 
Abcence : Helen Cuddihy 
 
1.  Mot de bienvenue et prière 
Marie-Josée débute la réunion à 6 h 55pm. Mme Amyotte présente la prière. 
 
2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Proposition : L’ordre du jour est proposé par Pierre; Denise appuie; tous en faveur.  

3.  Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion 

 Changer la date au 16 novembre. 
 Proposition : Novembre 2016 – proposée avec changements par Renée; Vincent 

appuie; tous en faveur.  

4.  Actions Prises 
 

a. Denise participe pour communiquer et faire le lien avec la Société de parents. 
b. Plusieurs priorités reçues  pour l’année. 
c. Congé d’école, communication faite avec M. Lessard; aucune réponse encore, suivi 

sera fait encore. 
 
5. Rapport de la directrice : Mme Amyotte 

a. Discussion du concert de Noël. Commentaires positifs reçus sur le changement du 
format et appréciation qu’il y a plus de places pour tous les spectateurs. 

b. Besoins spéciaux à l’école : 
i. Nouvelle élève avec 2 aides-élève, changement des locaux dans l’école; 

ii. Demander un ajout pour rendre le parc plus accessible, le CSCN a indiqué que 
les dépenses seront du compte de dépense de l’école. 

c. Mandat de Catholicité: Mme Collins a repris le club de prière à l’école. Il semble avoir 
une belle participation. 

 
6. Présentation de l’enseignante :  Mme Kathleen Stevens 

a. Célébration des apprentissages: plusieurs parents étaient présents - discussion au 
sujet de faire une rencontre spécifique de parents/enseignants. 
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b. Plus de 2 500$ de profit de la vente des livres, le profit sera pour acheter d’autres 
livres. 

c. Les 6e années ont fait une vente de jouets avec environs 700$ de profit pour le 
Marian Centre et Basically Babies – discussion des bénéfices aux élèves de collecter 
des fonds pour la charité. 

d. Vendredi – diner chaud pour les élèves et le personnel. 

7.  Société de parents 

a. Points saillants 
i. Payer le prix d’entrée pour les élèves qui iront à  la Symphonie; 

ii. Vont faire un ‘fund script’ pour la collecte des fonds; 
iii. Veulent inclure les élèves de la 6e année dans leurs collectes de fonds; 
iv. Vente de paniers de légumes - résultat de 35 paniers à la banque alimentaire. 

 
8.  AGE – Procédures opérationnelles 

a. Marie-Josée confirme que toutes les procédures sont approuvées et sont sur le site 
Web. Le procès-verbal sera approuvé en septembre 2017.  

9. Priorités 2016/2017 Conseil d’école : 

a. Marie-Josée partage les idées envoyées sur les priorités : 
i. Inclusivité 

ii. Infrastructure et long terme 
iii. Santé et le bien-être des élèves et du personnel 
iv. Innovation et créativité 
v. Amélioration de projets continus 

b. Discussion entre valeurs et priorités, discussion entre rôle de Société de parents et 
Conseil d’école. Le document est un point de départ.  

 
10.  FPFA:  

 Noémie explique que le Ministre Eggen était présent pour répondre aux questions.  
 Plusieurs sessions d’information, une bonne variété. 
 

11.  Infrastructure:  
 Pierre sonde les parents sur la question de partager des installations entre les écoles 

catholiques et publiques. 
 
12.  Gouvernance: 

 Pierre présente la lettre de Joseph Moreau et Maurice Lavallée au CSCN et cherche 
un support. Marie-Josée propose d’écrire une lettre au CSCN qui supporte la lettre du 
13 décembre, appuyé par Nathalie – 5 en faveur, aucun contre, 4 abstentions – 
proposition approuvée.  

 Action : Pierre va préparer une lettre pour Marie-Josée. 
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13.  Varia:  
 

a. Rôle du conseil d’école : Marie-Josée partage sa discussion avec David Caron de la 
FPFA. La Société de parents demande si le Conseil d’école est d’accord de dépenser 
de l’argent pour la modification du parc – relié à la discussion de la relation entre les 
2 groupes de parents et comment mettre en pratique les valeurs et priorités. 
 

14. Rappel de la date de la prochaine réunion – le 18 janvier 2017 

 Proposition : Marie-Josée propose la levée de la réunion à 20 h 45. Tous en faveur.  


